

vière Assiniboine, la Rivière Rouge à l'est, et les limites mêmes de la ville de Winnipeg au sud et à l'ouest.

Il y aura donc bientôt, huit paroisses catholiques à Winnipeg.

SERVICE FUNEBRE

Un service funèbre pour le repos de l'âme de feu M. l'abbé Filion, ancien curé de St Jean-Baptiste, sera chanté à Ste Agathe, par le R. M. Bourret, curé de cette paroisse, lundi, le 11 courant.

A TRAVERS LE DIOCESE

Le Rév. P. Vales, O.M.I., directeur de l'école de la réserve sauvage de Fort Alexandre, était de passage à l'Archevêché. En s'en retournant, le R. Père a obtenu de Monseigneur d'emmener avec lui M. l'abbé Labbe, séminariste, qui, pour des raisons de santé, a dû laisser le Collège de St Boniface. Nous espérons que le grand air du Lac Winnipeg le rétablira bientôt.

DYSART, SASK. — La nouvelle chapelle bâtie à la station de Dysart, sur la ligne de Kirkella, a été bénie à Noël. Cette paroisse allemande est sous la direction du R. P. Kasper, O.M.I.

KRONSBURG, SASK. — Les Catholiques Allemands de Kronsberg, viennent de construire une chapelle qui sera bénie au printemps. Cette paroisse est sous la direction du R. P. Maynard.

GRAYSON, SASK. — Les Allemands catholiques de Grayson sous la direction du Rév. P. Kasper, O.M.I., sera bientôt terminée.

GONOR, MAN. — Les Polonais de Gonor, près de Selkirk, viennent de construire une chapelle sur la rive nord de la Rivière-Rouge. Le Rév. P. Kowalski, O.M.I. en est le desservant.

BAPTÊME DE PAIENS. — Dans un précédent numéro, nous mentionnions le baptême de plusieurs païens à Coutchichin, par S. G. Mgr l'Archevêque. Aujourd'hui, c'est de l'école sauvage de St Antoine du Portage du Rat, (Kenora) que l'on nous annonce la conversion de six enfants païens. Plusieurs néophytes sont encore en préparation.